

« Les nations marcheront à sa lumière »

(Apocalypse 21,24).



Voilà le thème donné cette année par le Pape Benoît XVI, pour la journée Mondiale des Missions (17/18 octobre). En effet, chaque année, l'Eglise nous invite à nous ouvrir aux dimensions du monde et à nous rappeler que toute l'humanité a vocation radicale de retourner à sa source, qui est Dieu, dans Lequel seulement elle trouvera son accomplissement par la restauration de toutes choses dans le Christ. La dispersion, la multiplicité, le conflit, l'inimitié, seront apaisés par le Sang de la croix, et ramenés à l'unité.

La Mission universelle doit devenir une constante fondamentale de la vie de l'Eglise. Annoncer l'Evangile doit être pour nous, comme ce l'était déjà pour l'Apôtre Paul, un engagement qui ne peut être différé et qui est premier. « Il y a urgence » disait Jean Paul II.

En Eglise, nous avons un instrument extraordinaire, les Oeuvres Pontificales Missionnaires, dont le rôle est l'animation missionnaire de toutes les Eglises particulières et la répartition des fonds, de façon équitable, entre toutes les Eglises.

La conférence des évêques de France a mis en place la « Commission Episcopale pour la Mission Universelle » pour dynamiser notre ouverture missionnaire - ouverture vitale, afin d'éviter tout repli dangereux de nos communautés chrétiennes. Monseigneur LABILLE, évêque émérite du Diocèse de Créteil définissait ainsi la mission : « Est-ce que l'autre me manque ? » Oui. Et qui est cet autre qui me manquerait donc ? Il est au loin, dans ces pays où la liberté est bafouée, dans ces pays où l'Eglise est vivante et anime la communauté humaine. Il est aussi près de chez moi, dans ma rue ou sur mon palier ! Cet autre reste toujours comme un manque, un appel à aller à la rencontre des autres, quels qu'ils soient ! S'il me manque, il fait un peu partie de moi, il m'est nécessaire ! Ma vie est de l'ordre de la relation.

L'élan missionnaire a toujours été signe d'une vitalité de nos Eglises, hier comme aujourd'hui. Mais n'oublions pas que c'est l'Esprit qui est le protagoniste de la Mission. Il nous précède partout sur le terrain des rencontres des





hommes. Nous avons à l'accueillir, dans nos cœurs, dans nos vies. Nos orientations diocésaines nous invitent ainsi à aller à la rencontre de tout homme. « Va trouver mes frères et Partage leur La Parole » Nous sommes tous invités à ce partage, à cet « allez vers ».

Jésus avait appelé des hommes et des femmes pour partir annoncer la Bonne Nouvelle. Il leur donna rendez-vous en Galilée, la Galilée des Nations, le monde, ce vaste monde qui manque d'espérance et de sens. Jésus a donné sa vie pour que le monde vive et vive en plénitude : quelle belle Mission à partager ! La Mission nous invite toujours à partager la joie Pascale : soyons dans la joie, la joie du partage, de l'échange !

N'avons-nous pas tant de richesses à partager !

Père Pierre LE BELLER
Curé de Chevilly-Larue

Le prêtre

L'année sacerdotale est une grande occasion de rendre grâce, surtout pour nous prêtres, pour nous faire redécouvrir et approfondir la vocation de serviteurs du Seigneur : « ce n'est pas vous qui m'avez choisi, mais c'est moi qui vous ai choisis » (Jean 15,16) : Jésus déclare clairement à ses premiers Apôtres- et ainsi aux apôtres de tous les temps que l'appel sacerdotal provient de son Cœur, et que ce n'est pas une initiative des hommes, mais de Dieu (Benoît XVI)



Le prêtre

apôtre de Jésus-Christ :

Le Seigneur fait de ses prêtres ses amis ; il leur confie tout ; il leur confie sa personne, afin qu'ils puissent parler en son nom. Qu'elle confiance ! Il s'est véritablement remis entre leurs mains. Le fait qu'à l'autel, le prêtre soit revêtu des ornements liturgiques rend immédiatement visible qu'il est là au nom d'un Autre.

Le Seigneur veut se servir de sa bouche et de ses mains, de son cœur et de son talent, pour présenter le Père aux hommes et les hommes à son Père. Il a la même mission que le Christ, répandre la semence de sa parole, dispenser la miséricorde du Père et nourrir les fidèles à la table de son corps et de son sang. Il nous invite à l'amitié avec Dieu.

(d'après les enseignements de Benoît XVI)

A suivre ...



Allez les jeunes !

La prochaine réunion du groupe jeunes de Chevilly-l'Haÿ se réunira mercredi 14 octobre à Notre Dame de la Trinité à 19h00. Une nouvelle année, c'est aussi l'occasion de faire de nouvelles rencontres ... Alors les Jeunes ont en profite pour venir découvrir un groupe sympa et partager un bon moment ensemble. A mercredi ...



Solidaires !!!

Près de chez nous, le marché de Rungis. Le poumon alimentaire de Paris ! Une noria de camions, nuits et jours y arrivent et en repartent... vers la campagne, vers la mer. Une longue chaîne d'hommes et de femmes permettent que nos assiettes soient garnies de produits frais.

Les évêques de Bretagne viennent de lancer un cri d'alarme, qui nous invite à la réflexion :
« La crise agricole est là, profonde et complexe. Nous entendons le cri de désespoir des producteurs de lait qui en arrivent à détruire par épandage le fruit de leur travail. Notre société recevra-t-elle cet appel de détresse ? Ce geste, douloureusement paradoxal en pensant aux enfants mourant de faim dans le monde, interroge : comment en est-on arrivé là ? Quelle injustice pèse sur les agriculteurs ? Ne faut-il pas repenser de façon nouvelle la nature même de la production agricole ?

Nous savons quels sentiments d'injustice et d'inquiétude face à l'avenir habitent des agriculteurs, en particulier des plus jeunes qui ont investi pour leur exploitation. La crise laitière a des conséquences, parfois dramatiques, sur leurs familles, sans compter les dommages qu'elle créera sur d'autres professions para agricoles. Elle peut entraîner une crise en Bretagne. Nous encourageons la solidarité de proximité qui s'est mise en place ici ou là. Elle est vitale ! Que les chrétiens s'y engagent davantage. Il n'y a pas qu'à France Télécom qu'il est urgent d'être plus humain ! « La famille rurale doit retrouver sa juste place au cœur de l'ordre social. Les principes moraux et les valeurs qui la gouvernent appartiennent au patrimoine de l'humanité, et doivent avoir la priorité sur la législation...L'investissement dans le secteur agricole doit permettre à la famille d'assumer la place et la fonction qui lui reviennent. »¹

Chacun a droit à la nourriture. Elle est indispensable. Elle est source de vie. Nul n'a le droit de spéculer sur elle. La terre a été confiée aux hommes pour qu'ils la cultivent afin de donner des aliments à tous. Les agriculteurs le savent. Cela confère une dignité spécifique à leur métier qu'ils aiment et qui n'est pas comme les autres : produire de la nourriture ne peut être assimilé à une action commerciale.

Les agriculteurs ont droit à une reconnaissance de leur travail par une juste rémunération qui leur permette de vivre avec leur famille et de conduire leur exploitation. Ils ont droit à une espérance dans une profession qui mérite d'être mieux appréciée des consommateurs.

La production agricole a ses critères qui demandent à être reconnus et respectés pour que soit garantie la justice. Industriels, grande distribution ou consommateurs, sommes-nous prêts à payer au juste prix les produits de notre agriculture ? Certes, il faut trouver la régulation idoine. Mais sera-t-elle équitable pour tous ? Et suffira-t-elle ? « La crise nous oblige à nous donner de nouvelles règles et à trouver de nouvelles formes d'engagement, à miser sur des expériences positives et à rejeter celles qui sont négatives. La crise devient ainsi une occasion de discernement et elle met en capacité d'élaborer de nouveaux projets. C'est dans cette optique, confiants plutôt que résignés, qu'il convient d'affronter les difficultés du moment présent »²

Nous avons confiance dans le dialogue vrai, fait d'écoute et de respect, entre tous les acteurs concernés, dans lequel les chrétiens s'engagent. Nous espérons qu'il fera émerger une approche nouvelle de l'agriculture, et conduira à des décisions nationales, européennes justes pour chaque agriculteur. Ce dialogue est urgent ! »

Samedi 19 septembre 2009

Mgr Pierre d'Ornéllas, archevêque de Rennes, Dol et Saint-Malo

Mgr Raymond Centène, évêque de Vannes

Mgr Lucien Fruchaud, évêque de Saint-Brieuc et Tréguier

Mgr Jean Marie LE Vert, évêque de Quimper et Léon

Mgr Nicolas Souchu, évêque auxiliaire de Rennes

1-Benoît XVI, 16 octobre 2006 2-Benoît XVI, L'amour dans la vérité (29 juin 2009), N° 21

Vie de la communauté

Obsèques sur la paroisse

Nous avons appris le décès de **Soeur Agathe**, qui à été très active sur la paroisse durant de nombreuses années, ses obsèques auront lieu chez les Soeurs rue outrequin **lundi 12 octobre à 14h30**.

La paroisse soutient et entoure de toute son affection et ses prières Josée MUKENDI (membre de l'EAP) qui vient de perdre sa maman cette semaine.

Baptêmes à Sainte-Colombe

18 octobre Maélys

25 octobre Héloïse BLENET

Vos rendez-vous cette quinzaine ...

Réunion MCR	Jeudi 15 octobre à 14h30 au 3 rue Jaume
Messe à Ste Colombe à 9h00	vendredi 16 octobre - Laudes à 8h45
Réunion Resp. & Parents Animateurs CM2	ven. 16 oct. à 20h30 à Notre Dame
Assises diocésaines de la santé	sam. 17 & dim. 18 oct. à 9h30 Cathédrale de Créteil
Retraite des confirmands	samedi 17 & dimanche 18 octobre à St Léonard
Grand Groupe CM2	samedi 17 octobre à 14h30 à Notre Dame
Grand Groupe CE2	samedi 17 octobre à 16h30 à Notre Dame
Messes de rentrée & des familles	samedi 17 octobre à 18h30 à Ste Colombe
	dimanche 18 octobre à 9h00 au Bon Pasteur et 10h30 à Notre Dame

Ces trois messes seront suivies d'un moment convivial autour du pot de l'amitié, merci de réserver de votre temps.

Eveil à la Foi	dimanche 18 octobre à 10h15 à Notre Dame
Messe à l'AREPA	lundi 19 octobre à 15h00 au 1 rue du nivernais
Club ACE	samedi 24 octobre à 10h00 à Notre Dame
Rencontre de Taizé	dimanche 25 octobre au jeudi 29 octobre
Retraite aux Annonciales : Pastorale des jeunes	dimanche 25 octobre

Album photos du 26 août

• Bernard à mis en ligne les photos présent par lui et Jean-Paul à l'occasion de la visite
• du Père Rafaël et de l'anniversaire de Thérèse Lefèvre à Notre Dame de la Trinité.
• Voici le lien : <http://picasaweb.google.fr/bernard.drezet/26Aout2009?authkey=Gv1sRgCLjYv7zNm4HhyAE&feat=directlink>